

すみれぐみだより No.4

令和 2年 7月10日
大分市立東大分幼稚園

ゆび絵の具で遊んだよ！

子どもたちが絵の具の感触を楽しんだり、色の混ざる不思議さを感じたりできるようにゆび絵の具を使って遊びました。初めて触る絵の具の感触を楽しみ、「黄色と青を混ぜたら緑になった！」と気付いたことを友だちに話したり、窓に絵をかいたりしながら楽しんでいました。



今日は特別！
窓もキャンバス
です♪



どんな絵を
かこうかな

全身で楽しみました！



みんなで食べると…？

昼食の時間は、音楽をかけながら楽しい雰囲気です。今日は卵焼きが入ってる「デザート何かな？」と楽しみにしている子どもたち。苦手な食材も「頑張って食べたよ」という声がたくさんかかれています。



様々な方と交流をしています

モンキークラブ(交通安全教室)がありました！

大分県交通安全協会の方が、交通ルールやその時期ならではの安全な過ごし方を教えてくださいました。6月は3本指のお約束(「わたし かならず とまります」)や横断歩道の渡り方などを教えていただきました。7月は、夏休みのお約束(別紙参照)など絵本を読みながら教えてくださいました。小学校入学へ向けて、子どもたちだけでも登降園ができるようになるよう、モンキークラブや毎日の降園指導を通して交通安全意識を高めていきたいと思

とんとんとまれ…
横断歩道の渡り方を
教わっています。



モンキーバッジを
いただきました



夏休みも交通ルールを守って
安全に過ごしてくださいね

トーマス先生と遊びました！

東大分小学校も担当されている ALT (外国語指導助手) のトーマス先生が来園しました。最初はトーマス先生がくることをドキドキしながら待っていた子どもたちですが、「好きな食べ物は何ですか？」など質問したり、英語の歌をうたったり、歌に合わせて体を動かしたりしながら遊ぶうちに、少しずつ緊張もほぐれていったようです。



Nice to meet you ♪



♪ Head, Suldurs, Knees, and Toes, Kness, and Toes~



その他にも、子どもたちが遊んでいた新聞紙を使ってじゃんけんをしたり、カラフルな動物がたくさんでてくる英語の絵本を読んでもらったり…帰るころには仲良しになり、「トーマス先生、また来てね！ Good-Bye！」とタッチしてお別れしました。



リトミックがありました！

ピアノ講師の足立明美先生をお招きし、リトミックを行いました。明美先生のピアノの音に合わせて手拍子をしたり、音の高低によってイメージを膨らませながらポーズをとったり、身体を動かしたりして、リズムに合わせて遊びを楽しみました。



リズムに合わせて膝をたたいたり…

お友だちと手拍子したい…



手をぶらぶら揺らしたい…

お尻とお尻を合わせたい…

絵本の読み聞かせ会がありました！

6月25日（木）から毎週木曜日の朝、学校評議員の井上順子さんをお招きし、絵本の読み聞かせ会を行っています。「くだものいろいろかくれんぼ」「たかいたかーい」など、子どもの興味や季節に合わせた絵本を2～3冊ずつ読んでくださっています。「いちご」の絵本を読んだ後は、ご家庭で採りたいちごを実際に子どもたちに見せながらいちごのことを教えてください、「あまがえるのかくれんぼ」を読んだ後は、かえるがどこに隠れているか、一人ひとりが見やすいように回ったりなど、最後まで絵本の世界を楽しめるような工夫をしてくださいました。今後も、絵本の読み聞かせを通して、物語に親しみをもったり、豊かな心情や想像力が育んだりできるようにお力をお借りしていきたいと思ひます。



子どもたちも集中して聞いています



いちごの花も持ってきてくださいました。